



"¡Me están oyendo...!" Diputados guardan minuto de silencio por Paquita la del Barrio

En el Pleno de la Cámara de Diputados reconoció que México ha perdido una gran voz, la de Paquita la del Barrio, quien falleció ayer en su natal Veracruz.



Guardan un minuto de silencio por Paquita la del Barrio

El diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, destacó que el legado de **Paquita la del Barrio**, trasciende los escenarios, convirtiéndose en un símbolo de **lucha y dignidad para muchas mujeres**.



“Recordemos, por ejemplo, en su canción, *Las mujeres mandan*, dijo Paquita ‘vamos con todas las mujeres de hoy en día, ya no se vale soportar los malos tratos, alza la voz si eres víctima callada’”, recordó Gutiérrez Luna, resaltando el impacto social y el mensaje de empoderamiento femenino que trasmitía la cantante por medio de sus letras.

En reconocimiento a su trayectoria y en señal de respeto a su memoria, el presidente de la Mesa Directiva solicitó guardar un minuto de silencio en el **Pleno de la [Cámara](#), “Descanse en paz, Paquita la del Barrio”**.

El **diputado Sergio Gutiérrez Luna**, destacó que el legado de **Paquita la del Barrio**, trasciende los escenarios, convirtiéndose en un símbolo de **lucha y dignidad para muchas mujeres**.

“Recordemos, por ejemplo, en su canción, *Las mujeres mandan*, dijo Paquita ‘vamos con todo las mujeres de hoy en día, ya no se vale soportar los malos tratos, alza la voz si eres víctima callada’”, recordó Gutiérrez Luna, resaltando el impacto social y el mensaje de empoderamiento femenino que trasmitía la cantante por medio de sus letras.

En reconocimiento a su trayectoria y en señal de respeto a su memoria, el presidente de la Mesa Directiva solicitó guardar un minuto de silencio en el **Pleno de la [Cámara](#), “Descanse en paz, Paquita la del Barrio”**.